



東神の倉清凉保育園

日中は夏と変わらない暑い日が続きますが、日が落ちるのが少しずつ早くなってきました。お盆休みが明け、楽しかった夏の思い出を目を輝かせながらお話してくれました!家族で過ごせた思い出が多く、子ども達同士の会話も弾んでいました!リズムを取り戻しつつ、運動会の練習も元気に行っていきます。

アラートもあり、室内で水の触れ合い遊びにチャレンジしてみました!

お宝すくいをしたり、泡だて器や手を細かく動かしてタライいっぱいの泡を作って体を洗っていて、中には炭酸ジュースやカップケーキも作ってくれました。 水着の着替えや制服を整えることも一人で出来る子が増えてきました。今後も援助しつつ挑戦できるよう見守っていきます。

9月には防災の日、敬老の日、十五夜があります。なにをする日なのかを知らせつつ、制作や訓練を行っていきます。朝夕の気温も低くなってくるので、健康面に留意しつつ環境を整えていきたいと思います。



- ・生活の流れを再確認し、自分のことをやろうとする。
- 季節の移り変わりを感じながら秋の自然を取り入れる。
 - ・表現する楽しさを味わい元気に踊る。

・緑の下の力持ち・焼石に水





東神の倉清凉保育園

夏の暑さも少し和らぎ、秋の匂いや気持ち良い風が感じられるようになりま した。先月は、寒天や氷・水に触れて涼しさや気持ち良さを感じたり、異年齢 の友達との交流を楽しみました。感触遊びでは水鉄砲を使って的当てを楽しん だり、「こっちに氷あるよ!」「えー!大きいね!」と氷や寒天等好きな素材を 選んで友達とカップやバケツに集めて夢中になって親しむ様子が見られまし た。また、蜜柑組や林檎組の友達と元気いっぱいリズム遊びを楽しんだり、林 檎組の「りんごりうむ」水族館に遊びに行きました。リズム遊びでは、保育士 や友達と手を繋ぎ「いちに、さんし!」と声を出して満面の笑顔で踊っていま した。りんごりうむでは、「こっちにクラゲいる!」「餌下さい」と手作り水槽 の見学や魚の餌やりをしました。またフォトコーナーでは、「一緒に写真とろ 一!」と保育士や友達と水族館の雰囲気を存分に楽しんでいました。

今月は、戸外で伸び伸び集団遊びを楽しんだりリズム遊びに親しんでいきた いと思います。こまめに水分補給や衣服の調節をしていきながら、今月も元気 いっぱい過ごしていきたいと思います。























~今月のねらい~

- ・生活リズムを整えながら、安心して生活する。
- 初秋の自然や様々な自然物に興味をもち、自分なりに工夫して遊ぶ。









~今月の歌~

♪虫の声



~今月の俳句~

名月を

取ってくれろと 泣く子か

名月や 夜もすが



東神の倉清凉保育園

日中は夏と変わらない暑い日が続きますが、日が落ちるのが随分と早くなっ てきました。

先月は水遊びに水族館ごっこ、クッキングにデイキャンプと沢山の行事に取 り組みました。7月から準備に取り組んだ水族館ごっこでは、他のクラスの友 達や先生達が遊びに来てくれ、子ども達も水族館のスタッフになりきりお客さ んたちが帰ると達成感に満ちた表情をしていました。とても楽しかったのかそ の後もお客さんとスタッフに分かれて、水族館ごっこをしていました。また、 クッキングでも海の生き物をモチーフに、型抜きや好きな形にクッキー生地を 成型し、焼き上がりを見て「勿体なくて食べられない~」「おいしい~!」と美 味しそうに食べていました。

月末にはずっと楽しみにしていたデイキャンプがあり、友達や保育士といつ もとは違った雰囲気を楽しんでくれました。

今月からいよいよ運動会の練習が始まります。まだまだ暑い日が続きますの で、水分補給や休息を取りながら進めていきたいと思います。



今月のねらい

- 自ら休憩をとる、衣服を調節する等しながら、健康・快適に過ごす。
- 体を十分に動かし、友達と一緒に運動遊びや表現遊びを主体的に楽しむ。





















今月の歌

♪ぽんぽこたぬき

♪世界中のこどもたちが















